



Landeshauptstadt München, Direktorium
D-HA II / BA Geschäftsstelle Ost

**Frau
Michaela Hoff
per eMail**

Ihr Schreiben vom
30.05.2021

Ihr Zeichen

**Vorsitzender
Jörg Spengler**

E-Mail:
joerg.spengler@muenchen.de

Geschäftsstelle Ost:
Friedenstraße 40
81660 München
Telefon: (089) 233 - 61484
Telefax: (089) 233 – 989 61484
E-Mail: bag-ost.dir@muenchen.de

München, 25.06.2021

Unser Zeichen
BIII 4.5 / 06/21

Dauerhafte Techno- und Elektroparty zwischen Wittelsbacher- und Reichenbachbrücke

Sehr geehrte Frau Hoff,

der Bezirksausschuss 5 hat Ihr Anliegen in seiner Sitzung am 23.06.2021 besprochen und folgendes einstimmig beschlossen:

Ihre Beschwerden über den Lärm durch die nächtlichen Partys an der Isar sind nachvollziehbar. Gleichzeitig wissen wir im Bezirksausschuss, dass insbesondere während und nach der Pandemie das Naherholungsgebiet verstärkt genutzt wird. Wir können den Drang der überwiegend jungen Leute verstehen, nach all den Wochen der starken Ausgangsbeschränkungen jetzt viel Zeit feiernd an der Isar zu verbringen. Vor allem da aktuell noch viele Clubs und Bars in der Innenstadt geschlossen sind. Nichtsdestotrotz müssen aber die geltenden Bestimmungen eingehalten und Ordnungswidrigkeiten geahndet werden.

Der BA 5 pflegt einen engen Kontakt zu den Verantwortlichen der Polizeiinspektion 21 in der Au und setzt sich dafür ein, dass weiterhin entsprechende Maßnahmen zur Eindämmung der Störungen ergriffen werden. Die Beamten haben mir versichert, dass sie sich der Tragweite des Problems bewusst sind und dass zusätzliches Personal, auch aus anderen Dienststellen eingesetzt wird. Ich hoffe, dass sich die Belastungen für Sie in erträglichen Grenzen halten.

Mit freundlichen Grüßen

gez.

Jörg Spengler
Vorsitzender im BA 5
Au-Haidhausen